



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

CONFERENCIA. El Dr. Manuel Luis Escamilla (izquierda), Presidente del Instituto Sanmartiniano, ofreció una conferencia magistral en ocasión de celebrarse el Día de la Independencia de la

República Argentina. El acto se ofreció en el Auditorium de SISA y asistió el Embajador Dr. Juan Carlos Ibáñez (derecha), miembros del Instituto, maestros y alumnos de diferentes centros educativos.

# Frente común ante problema lechero

La compactación y el fortalecimiento del gremio ganadero en general fue una decisión que se tomó el Jueves pasado durante la Asamblea General celebrada por la Asociación de Productores de Leche de El Salvador (PROLECHE), a la que concurrieron socios y no socios.

Al exponer los graves problemas que enfrentan los productores de leche, se coincidió en que el principal factor causante de la situación, son la excesiva importación comercial de leche en polvo y los cuantiosos donativos de organizaciones internacionales y de países amigos.

Ante la seriedad del problema, debido a la inundación que esas leches en polvo, especialmente de los donativos, han hecho de las plantas procesadoras, la asamblea de PROLECHE acordó crear una comisión para que se aboque a las más altas autoridades gubernamentales, a fin de solicitar las medidas que se requieran para evitar la quiebra completa de los productores de leche.

La totalidad de los asistentes a la asamblea expuso los graves daños económicos que están sufriendo desde hace va-

—Pasa a la página 17—

# Mueren 7 terroristas al enfrentarse al 'Atonal'

Siete subversivos murieron al ser desmantelados por el Batallón Atonal, tres campamentos en la zona de Jucuarán.

Perecieron también dos niños y tres señoras, a consecuencia de haber pisado un campo minado por terroristas.

Según dio a conocer ayer

# Capturado en San Miguel por robo a Coop. Agraria

(San Miguel). La Guardia Nacional capturó ayer a Juan Francisco Méndez, presidente de la Cooperativa de la Reforma Agraria El Obrajuelo de R.L., propiedad del ISTA, implicado en el robo de 7 mil colones.

De acuerdo a los informes proporcionados por

un portavoz de esa unidad de reacción inmediata, especializada en contrainsurgencia, durante las últimas veinticuatro horas y prosiguiendo la Operación "Usulután Libre", el Atonal ha realizado rastreos profundos en toda la

—Pasa a la página 29—



ULTIMADO. El empleado Francisco Antonio Huezco, de 28 años de edad, fue ultimado con arma blanca. Su cadáver fue transportado al Centro Judicial por una ambulancia de la Cruz Roja.

# Electa Directiva Asoc. Cafetalera Dpto. Sonsonate

Ya fue electa la Junta Directiva de la Asociación Cafetalera, por el departamento de Sonsonate, informa esa entidad.

De acuerdo con los datos, la nómina quedó integrada en la siguiente forma: Presidente, Raúl Mauricio Herrera Magaña; vocales: José Mauricio Velado, Salomón Menéndez Ruiz y Dagoberto Rauda Cáceres. Secretario, Dr. José Javier Lorenzana, Pro-Secretario, Manuel Porfirio Beltrán; Tesorero, Rafael Martínez Jiménez, Pro-Tesorero, Miguel Ángel Esco-

—Pasa a la página 29—

# Presenta demanda contra la Asamblea

Demanda contra la Asamblea Legislativa por haberlo destituido de su cargo de Fiscal General de la República, presentó ayer el Dr. José Francisco Guerrero Munguía.

Entregó dicha demanda a la Honorable Sala de lo Constitucional de la Corte Suprema de Justicia.

En el proceso de amparo promovido a su favor por el ex Fiscal, se hace una detallada relación desde la fecha de su elección (5 de Junio de 1984) para el cargo por la anterior Asamblea Legislativa, así como de la publicación del De-

creto Legislativo en el Diario Oficial el día 6 de Junio de 1984; se hace constar en el escrito asimismo, que el período para el cual fue electo es de tres años.

Luego el Dr. Guerrero Munguía pormenoriza detalles de la plenaria legislativa celebrada el 21 de los corrientes, en la que fue destituido del cargo, resaltando que se le negó el derecho de poderse dirigir al pleno lo que viola el Art. 11 de la Constitución, que dice: "Ninguna persona puede ser privada del derecho a la vida, a la libertad, a la propiedad y pose-

—Pasa a la página 19—

# Joven mata a su hermana en forma contingencial

En forma contingencial, fue ultimada de un balazo por su propio hermano, una señorita en la colonia La Fortaleza, informa el Juzgado Segundo de Paz.

De acuerdo con los datos del reconocimiento, María Isabel Hurtado, de veinticinco años de edad, fue ultimada antenoche en una casa de la referida colonia, por su hermano Luis Alonso Pacheco Huezco, al dispararse a éste un revólver calibre 38 y acertarle el tiro a un lado del cuello. La lesión que le produjo el balazo, dice el informe judicial, le provocó inmediatamente la muerte. Veci-

—Pasa a la página 17—

# De Santa Ana P.H. captura a extorsionador

(Santa Ana). Fue consignado al Juzgado Primero de lo Penal, el reo Roberto Rodríguez, capturado por la Policía de Hacienda en la población de El Porvenir. Estaba reclamado por delito de extorsión en el comerciante Alejandro Morales Zamora, hecho ocurrido en el cantón El Ranchador a principios del año pasado.

Roberto Rodríguez envió una nota firmada supuestamente por un grupo subversivo, en la que exigía al comerciante Morales Zamora la entrega de tres mil colones en efectivo. En momentos que recogía el paquete fue capturado y consignado al tribunal, pero

—Pasa a la página 25—



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

INDEPENDENCIA. El Embajador de Argentina, Dr. Juan Carlos Ibáñez (derecha), y el señor Roberto Auruccio, durante la celebración ayer del 175º aniversario de la Independencia de Argentina. Colocan ofrenda floral al pie de la estatua del General José de San Martín, en la plaza del mismo nombre, en esta capital.

# Asociación Demográfica cumple 23 años de labor

La Asociación Demográfica de El Salvador ha cumplido 23 años de fructífera y valiosa labor por el bienestar de la familia salvadoreña.

Esta institución, se nos informa, cuyas finalidades

son estudiar los problemas demográficos del país y fomentar la paternidad y maternidad responsables, como base del bienestar físico, moral y mental de la familia salvadoreña, fue

—Pasa a la página 25—



—Foto de LA PRENSA, por Vallente.

HOMENAJE A POETA. Señoras Aracely Espino y Ortensia Espino Vda. de Gavidia (izquierda), presencian el homenaje que alumnos del Colegio Alfredo Espino, hacen ante la tumba del poeta bucól-

co, Alfredo Espino, al cumplirse, el 24 de Mayo, 57 años de su muerte. Les acompañan ejecutivos de Jardines del Recuerdo (izquierda) y el director del Colegio, Sr. Enrique Benitez, (derecha).

# Normal el servicio de buses en Oriente

(San Miguel). El servicio de transporte colectivo de la Zona Oriente ha demostrado gran efectividad durante los últimos días, a pesar del paro anunciado por los extremistas, dicen usuarios.

Las rutas de buses que de esta ciudad hacen su recorrido a La Unión, San

Salvador y Usulután, están siendo abordadas en las terminales de cada departamento en forma normal por comerciantes, personas que se trasladan a cualquier punto de la Zona Oriental para efectuar diligencias que les son urgentes y personas que viajan a

—Pasa a la página 17—